



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

16. Oktober 2014

Homepage, Umwelt & Naturschutz, Verkehr

Fahrradclimatest

Noch bis Sonntag, 30. November, können Radfahrerinnen und Radfahrer in ganz Deutschland die Fahrradfreundlichkeit ihrer Heimatstädte bewerten. Die Ergebnisse stellt der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) gemeinsam mit dem Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) im Frühjahr 2015 der Öffentlichkeit vor.

Der Fahrradclimatest ist laut Aussagen des ADFC die größte Befragung zum Radfahrklima weltweit. Beim letzten Test nahmen über 80.000 Menschen an der Befragung teil. 332 Städte konnten in die Bewertung aufgenommen werden. Die zurückliegenden Testergebnisse haben auch eine Standortbestimmung zur Fahrradfreundlichkeit von Städten und Gemeinden ermöglicht. Identifizierte Stärken und Schwächen im Vergleich zu anderen Städten können für gezielte Maßnahmen und Programme genutzt werden. Deshalb ruft Verkehrsdezernentin Sigrid Möricke alle Wiesbadenerinnen und Wiesbadener auf, sich an dem Test zu beteiligen. „Teilnehmen kann jeder. Nicht nur engagierter Radfahrerinnen und Radfahrer oder ADFC-Mitglieder. Gerade bei einer großen Zahl und einem breiten Spektrum an Befragungsteilnehmerinnen und Befragungsteilnehmern können belastbare Ergebnisse für Wiesbaden erzielt werden“, so Möricke abschließend.

Interessierte finden den Link zur Teilnahme unter <http://www.fahrradklima-test.de>.

+++